

## Chanter et Partager

*« Offrons donc, par lui, sans cesse à Dieu un sacrifice de louanges, c'est-à-dire le fruit des lèvres qui confessent son nom. Mais n'oubliez pas la bienfaisance et de faire part de vos biens, car Dieu prend plaisir à de tels sacrifices » (Hébreux 13:15-16)*

Dieu prend plaisir à ce que nous disons et ce que nous faisons en réponse à son amour pour nous. Ils sont nos témoignages et ils sont décrits comme des sacrifices continuels. Nous passons notre vie à parler et à agir. Les ennemis du Seigneur ont dit de lui : « Jamais homme ne parla comme cet homme ! » (Jean 7:46). Après que Jésus ait ouvert les oreilles d'un sourd dans l'évangile de Marc, les témoins du miracle ont déclaré : « Il fait toutes choses bien ; il fait entendre les sourds et parler les muets » (Marc 7:37). Dans sa lettre aux Colossiens, Paul nous encourage en ces termes : « Et quelque chose que vous fassiez, en parole ou en œuvre, faites tout au nom du Seigneur Jésus, rendant grâces par lui à Dieu le Père » (Colossiens 3:17). Cela fait parfaitement écho à ce que l'apôtre écrit au début de Romains 12 : « Je vous exhorte donc, frères, par les compassions de Dieu, à présenter vos corps en sacrifice vivant, saint, agréable à Dieu, ce qui est votre service intelligent. Et ne vous conformez pas à ce siècle ; mais soyez transformés par le renouvellement de votre entendement, pour que vous discerniez quelle est la volonté de Dieu, bonne et agréable et parfaite » (vv. 1-2).

Ces versets sont édifiants et stimulants, et notre capacité à les accomplir dépend de notre relation vivante avec le Seigneur, qui a parfaitement exprimé une vie de sacrifice continuels, accomplissant la volonté de son Père : « Et celui qui m'a envoyé est avec moi ; il ne m'a pas laissé seul, parce que je fais toujours les choses qui lui plaisent » (Jean 8:29).

Paul écrit également qu'il faut « s'entretenir par des psaumes et des hymnes et des cantiques spirituels, chantant et psalmodiant de tout votre au Seigneur; rendant toujours grâces pour toutes choses, au nom de notre Seigneur Jésus Christ, à Dieu le Père » (Éphésiens 5:19-20). Un autre chrétien m'a dit un jour qu'il aimait « une bonne chanson ». Je savais ce qu'il voulait dire. Nous recevons une bénédiction spirituelle en louant Dieu. Mais nous ne devons jamais oublier que même si nous en bénéficions, nous ne sommes pas le centre de l'attention dans cette expression de louange. C'est nous qui offrons des louanges. Il en va de même pour notre discours quotidien. Je représente le Sauveur. Mais

combien de fois dois-je me remettre en question sur ce que je dis et comment je le dis, ce que je fais et l'esprit dans lequel je le fais. Jésus était « plein de grâce et de vérité » (Jean 1:14), et les gens « s'étonnaient des paroles de grâce qui sortaient de sa bouche » (Luc 4:22).

Pierre décrit la merveilleuse relation entre le Père et le Fils dans Actes 10 : « Dieu l'a oint de l'Esprit Saint et de puissance, lui qui a passé de lieu en lieu, faisant du bien, et guérissant tous ceux que le diable avait asservis à sa puissance ; car Dieu était avec lui » (v.38). Nous sommes habités par le Saint Esprit. Dieu est avec nous. Notre Père se réjouit de nos louanges et lorsque nous imitons notre Sauveur par des paroles pleines de grâce.

Notre Père est glorifié par la façon dont le fruit de l'Esprit caractérise les tâches les plus petites et les plus grandes que nous accomplissons (Jean 15:8).

Notre discours est notre chant, et nos actions partagent l'amour et la grâce du Sauveur.

**Gordon D Kell**